



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Echo - «Wenn Steine sprechen»

P230886

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Echo für das Projekt «Wenn Steine sprechen» in den Jahren 2023 und 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Echo für das Projekt «Wenn Steine sprechen» einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. 2023 werden in Basel (zu den neun bereits vorhandenen) mehrere weitere Stolpersteine gesetzt. Die vom Künstler Gunter Demnig initiierten Stolpersteine erinnern an die Opfer des Nationalsozialismus, die ihren letzten Wohnsitz in Basel hatten. Zu 16 Stolpersteinen wird der Verein Echo bis Ende 2024 je einen Audiobeitrag auf Deutsch und Englisch erstellen, der einen die Lebensgeschichte an Ort und Stelle via Smartphone erzählt. Die QR-Codes werden durch Printprodukte (Stadtkarten, Flyer), die die Stolpersteine in Basel verorten, veröffentlicht.

